

Comunicado Núm. 739/2023

ENTREGA RAYMUNDO MARTÍNEZ LA REHABILITACIÓN DE LA UNIDAD DEPORTIVA "EL OLIMPO"

- *El gobierno de Toluca trabaja en la recuperación de espacios públicos con perspectiva de género*
- *Mujeres, principales constructoras del tejido social, destacó el alcalde*

Toluca, Estado de México, 15 de noviembre de 2023.- "Esta obra simboliza la capacidad que tenemos como seres humanos para reconstruirnos", afirmó el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, al inaugurar la rehabilitación de la Unidad Deportiva "El Olimpo" en Santa María Totoltepec.

El rescate y rehabilitación de esta unidad deportiva responden a la necesidad de recuperar espacios públicos con una perspectiva de género, destacó el Presidente Municipal al subrayar que las mujeres son las principales constructoras del tejido social.

La Unidad Deportiva "El Olimpo" ha experimentado una transformación significativa, con mejoras en sus instalaciones y equipamiento, como la complementación de la barda perimetral, la rehabilitación de las canchas de usos múltiples y de fútbol 7, el espacio para el fortalecimiento de las mujeres, sanitarios, casetas, zona de acceso, alumbrado, así como el reacondicionamiento del gimnasio al aire libre y la pista de atletismo.

Esta renovación no solo promueve la actividad física, sino que también contribuyen al desarrollo de un entorno seguro y propicio para el sano esparcimiento de los habitantes de Santa María Totoltepec.

"Esta unidad representa el esfuerzo que hemos hecho toluqueñas y toluqueños por salir adelante. Este espacio tiene que ser un símbolo de algo maravilloso. Tenemos que acabar con la violencia intrafamiliar", señaló el Alcalde.

Martínez Carbajal resaltó que el objetivo principal de esta iniciativa es proporcionar a los ciudadanos un espacio de calidad donde puedan disfrutar de actividades culturales, recreativas, deportivas, de capacitación, enseñanza y emprendimiento, con un enfoque incluyente. Además, subrayó el papel crucial que desempeñan las instalaciones deportivas en la promoción de estilos de vida saludable y en la creación de lazos comunitarios sólidos.

"El deporte es una manera de reconstruir el tejido social. Va a ayudar a que las mujeres vengán aquí, en confianza, a su unidad deportiva. Queremos que sea un espacio de libertad para las mujeres, pilar de la familia y de las políticas públicas del actual gobierno", destacó el edil.

Con la entrega de la Unidad Deportiva "El Olimpo", el gobierno municipal reafirma su compromiso con el desarrollo integral de Toluca, buscando construir un entorno que promueva el bienestar, la prosperidad y la felicidad de todos sus habitantes.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Finalmente, Martínez Carbajal realizó la premiación del Torneo Deportivo Dios Tolo, en las disciplinas de Fútbol 7 y Tocho Bandera, donde los campeones fueron las direcciones de IMCUFIDET y Atención Ciudadana, respectivamente.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669